
 
 
 
 
 
 

 
 
PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 
GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE ¨ACTUACIONES 
LLEVADAS A CABO PARA LA INSTALACIÓN DE ASEOS PÚBLICOS 
AUTOMÁTICOS” 

 
 
MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

 
En el pleno de este Ayuntamiento del pasado 28 de junio, este grupo 
municipal presentó una pregunta sobre "Actuaciones llevadas a cabo para la 
instalación de aseos públicos automáticos", en relación con una moción 
aprobada en el pleno del pasado 5 de septiembre. 
 
El Concejal del Área de Gobierno de Turismo, Comercio, Sanidad y Consumo 
y Primer Teniente de Alcalde, Sr. Padín, en su respuesta verbal a la pregunta 
exhibió una serie de fotografías de varios modelos de este tipo de aseos, 
indicando que estaban contactando con las empresas que fabrican este tipo 
de instalaciones para estudiar la forma de financiarlas y elaborar el Pliego 
correspondiente. 
 
PREGUNTA: 

 
¿Considera el Sr. Padín que, después de casi un año de aprobarse la 
moción correspondiente, es suficiente la explicación que dio, dado que 
los documentos que aportó se pueden conseguir en Internet en menos 
de una hora? 

 
 

Cartagena, 13 de julio de 2020 

 
 
 
 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 



A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
CARTAGENA 


